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 WELCOME   幹事 坂井 治 

渡辺 真多 様 RI 第 2520 地区岩沼ロータリークラブ 

 

 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 

皆さん改めまして今晩は。 

先日 ips 細胞を用いた世

界初の所謂、人工多機

能性幹細胞から作った目

の手術を６人のプロジェク

トが⾏ない成功したと報道

がありました。今後１年程度の間この⼿術に関しガン化

などの問題が起きないか確認しながら進めて⾏くとの事で

す。１年後様々な問題が発⽣しなければ今後、⾊々な

病気に利⽤され急激な治療に発展するのではないかと思

います。ありがたい事です。 

先日の 13 日(土)、14 日(日)全世界のロータリークラブ

が⼀⻫に活動しましたロータリーデーへ多くの方々の参加、

大変ご苦労様でした。私達の大先輩たちが手掛けた事

業を今まで引継ぎながら活動してきましたが私達の代で

後 1％のポリオ所謂(いわゆる)小児麻痺を撲滅したいも

のです。 

その為にはやはりポリオ予防ワクチンの接種費用や活動し

なければならない資⾦が必要となります。その為には、どう

しても皆さんの理解そして協⼒がなければ撲滅に向けて

の目標を達成する事はできません。将来この世界を背負

っていかなければならない子供達です。その子供達を私

達が中心となって助けていかなければなりません。皆さんに

強く強くお願いを致しまして会⻑報告と致します。ありがと

うございました。 

 

 幹事報告   幹事 坂井 治 

� 千歳ロータリークラブより「第 1 回パークゴルフ大会」の

ご案内 

○ ⽇時︓10 月 11 日（土） 

9:30 集合、10:00 スタート 

○ 場所︓フジパークゴルフ場 

○ 会費︓3,000 円 

名簿を回覧していますので、出欠ご記入をお願い

します。 

� 国際ロータリー第 2510 地区羽部大仁ガバナーより

「8⽉豪⾬災害義援⾦」のお願い 

○ 期限︓9 月 30 日まで。 

� 国際ロータリー第 2510 地区ローターアクト第 42 回

地区協議会終了のお礼状が届いています。 

� ロータリー⽂庫運営委員会より「資料目録－総括ダ

イジェスト版-1998〜2003」が発刊されました。各ク

ラブに 1 冊届きました。事務局にて閲覧下さい。 

 

 各委員会報告・連絡     

ポリオ撲滅活動実⾏委員会 委員⻑ 田口 廣 

13 日 （ 土 ） 、 14 日

（日）の二日間に亘りま

してキャンペーン活動を⾏

い無事に終わりましたので

報告いたします。当日、高

校生、ボランティアの方々

にたくさん来ていただきました。土曜日イオン千歳店ではブ

ルーファミリアのチャリティーコンサートということでお集まりい

ただきました。推定ですが約 70 名、我々メンバーを含め

例会出席状況（2014 年 9 月 16 日） 

会員数 34 名 

会員出席者数 28 名 

⽋席者数（内︓無断⽋席）  6（1）名 

出席率 82.35 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  1 名 

出席者数総計  29 名 

 
前回例会 確定出席率（2014 年 9 月 9 日） 

確定出席率（MU 含む） 79.41 ％ 

 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 白木松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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ると 100 名を優に超えていました。募⾦活動が出来ませ

んでしたので啓蒙活動だけ⾏いました。⽇曜⽇はちとせモ

ールで午前 10時から 2時間、実際の募⾦活動は 1時

間半位ですが現⾦、⾦券、シンガポール札も⼊っていまし

たが、合計約 6万 4 千円集まり大成功に終わったのでは

ないかと思います。日曜日はミュージックウェーブ&佐藤和

華さんと EIP（江別アイドルプロジェクト）が来てミニライ

ブをしてくれました。募⾦活動の時に EIP の方が入り口に

⽴ってくれたのでその効果があったのかなと思います。オジ

サン連中が並んでもお⾦が⼊らなかったと思います。とにか

く無事に終わったことを非常に嬉しく思っています。13 日

は会⻑、幹事、私を含め今井さん、岩室さん、大久保さ

ん、齊藤さん、四方さん、菅原さん、関根さん、高塚さん、

土居さん、佐々木さん、羽生さんに参加してお手伝いい

ただき有難うございます。特に準備から岩室さん、齊藤さ

んに搬入していただき有難うございました。14 日は会⻑、

幹事、私を含め大久保さん、四方さん、菅原さん、関根

さん、土居さんお手伝いいただき有難うございます。特に

今回土曜日はブルーファミリアを呼んだことで、ご存知のよ

うに目が⾒えない為、設営が非常に⼤変で⼀番苦労し

ていたのが関根さんです。最初から最後まで孤軍奮闘し

ていました。ボランティアですので皆さん拍手で讃えていた

だきたいと思います。（会場拍手）本当に有難うござい

ます。皆さんのおかげで二日間無事に終わりました。これ

がYouTubeに3分間の映像が出るそうです。実際、「千

歳セントラルロータリークラブ」と入れると初代高塚さん会

⻑の第 1 回のスピーチが出ています。静岡に⾏った旅⾏

の時やアイドリングストップの活動も出ています。ロータリー

デーのものはこれから出ると思います。何れにしても皆さん

のご協⼒有難うございました。今⽇来ていませんが、先週、

委員会費が無いという事で、なんとか 2万円の委員会費

を⽤⽴てしていただきました。その前の時点で有志の⽅、

羽芝さん、松坂さん、入口さん、今井さん、大久保さん 5

名から⽀援⾦をいただきました。本当に有難うございまし

た。 

 

社会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 

先ほど、岩沼ロータリークラブ渡辺さんの紹介をさせていた

だきましたが、社会奉仕委員⻑を 3 年間やっている間に

渡辺さんと大変仲良くなり

ました。ほとんどが飲み会

です。これほど強い意識は

ありませんが、「友、遠方

より来たる。また楽しから

ずや」と言う気持ちでおり

ました。ようこそいらっしゃいました。有難うございます。後ほ

どご来会頂いた理由は渡辺さんから話していただきたいと

思います。お願いですが、昨年岩沼に⾏かれた⽅はよくご

存知だと思いますが、今、岩沼市のビニールハウスは最高

級のネットメロンが出来ています。私も買ってきましたがとて

も美味しいメロンが出来ています。ご案内が出来ています。

2個入りで 3,000円、送料 600 円です。ちょっと高いの

ですが北海道ではなかなか食べられない本物のネットメロ

ンです。北海道のメロンはいびつで⾚⾁ですが、現実的に

は⼀度⾷べてみるとお分かりだと思います。これから我々

は岩沼だけに限らず東北で出来たものを協⼒して買う事

のほうがむしろ重要ではないかと思います。物やお⾦を提

供する時代はもう終わったのではないかと思います。それよ

りも我々が少しでも買ったりお邪魔したりすることが復興の

基になるのではないかと思います。年数によって復興の協

⼒の仕⽅が変わってくるような気がしています。私がメロン

の注文取りをします。渡辺さんはメロンの農家さんと非常

に仲が良いので、注⽂票を⾒せて「渡辺さんはやっぱり⼒

があるな」というのを⾒せるのも⼀つの協⼒かと思います。

是非ご協⼒をお願いします。今⽇はようこそお出でいただ

きました。 

 

 新会員推薦者へ認証ピン贈呈    
☆田口 廣 会員  
認証レベル ブルー（新会員 1 名推薦） 

 

 

 

 

 

 
☆白木 松敏 会員  
認証レベル ブロンズ（新会員 2 名推薦） 

 

 

 

 

 

 9/14 ロータリーデー出演者と打ち合わせをする関根 悟会員 
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 本⽇の例会プログラム  

移動親睦夜間例会「秋の味覚祭」 

担当 親睦活動委員会 委員⻑ 関根 悟 

今回はリアンさんでの移動例会で、福島料理⻑にお願い

しまして秋の味覚祭ということで料理を振る舞っていただく

ことになりました。天候はスコールがあったり、不安定です

が楽しい夜にしたいと思います。では乾杯の挨拶を高塚

初代会⻑お願いします。 

 

 開会のあいさつ  

皆さん、今晩は。13、14⽇と⾏われたロータリーデーの成

功もあり本当にお疲れ様でした。また、今日は渡辺さんを

お迎えして有意義な会

にしたいと思います。今

日は仙台で一番という

笹かまを頂戴しました。

拍手をお願いしたいと思

います。そういった事を含

めて声高らかに乾杯した

いと思います。 

 

 ビジターご挨拶  

RI第2520地区岩沼ロータリークラブ 渡辺 真多 様 

今日でこちらに来るのは 2 回目です。千歳の皆さんには

本当にいつも心がけていただいて感謝しております。我々

の被災地は今、稲の刈り取りが始まりました。そして東北

で一番のメガソーラーが出来つつあります。おかげさまで

我々岩沼市は隣町から⽐べても被害が⼩さかった、要す

るに漁港が入っていなかったからで、後は平地という所もあ

り非常に復興が早いです。約90件位家を建てていて30

件ぐらいは住んでいます。続いて将来的には 300 世帯の

1,000 人規模のまちになるような状態で順調に進んでい

ます。隣町や隣の名取は 1000⼈位、南側の亘理山本

は 700 人の被害がありここはまだまだという感じです。こち

らには御礼に参りました。早く来なくてはと思いながら、な

かなか来られず申し訳ありませんでした。今日は岩沼 RC

も設⽴記念夜間例会をやっています。「私は千歳に⾏く」

ということで了解をもらって来ています。今年の岩沼RC会

⻑は⼩野照代と⾔いまして⼥性会⻑です。第 2520 地

区ガバナーも⼥性です。そういう意味で⼥性が会⻑にな

ると良いですね。会が盛り上がっています。あと 2年経つと

50周年を迎えます。50周年を 50 人で祝おうと会員増

強を頑張っています。千歳セントラルロータリークラブさんと

は震災の記憶を次世代につなぐという素晴らしい事業を

一緒にやらせていただきました。我々の会員の中で弁護

⼠の⼯藤さんは「被災地責任」と⾔う⾔葉を使っています。

私も知らなかったのですが、同じ考え方をしていると思いま

した。被災地の経験、体験なりを発信してそれを全国的

に役⽴ててほしい。そういう役目が被災地にはあると言っ

ていました。本当にあの事業は誇りに思っているぐらいの事

業です。地区への報告には千歳セントラルロータリークラブ

さんが作った素晴らしい報告書も添付しています。来年 5

⽉に千年希望の丘に苗⽊を寄付していただき、⼀緒に

来ていただける。是非来ていただいて復興の状況を⾒て

いただきたいと思います。千歳セントラルロータリークラブさ

んとは⻑い良いお付き合いをしていきたいと思いますので

今後とも宜しくお願いします。有難うございました。 

 

── 渡辺様には仙台名物“笹かまぼこ”を頂戴し例会

場で美味しく戴きました。大変有難うございました(^^) 

 

 ニコニコ BOX    

進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原 百合子 

岩沼 RC 渡辺真多 様︓今後とも千歳セントラルロー

タリークラブの皆さんといいお付き合いが出来る事を祈念

してニコニコします。ありがとうございます。 

清水清光 会員︓岩沼

RC のパンフレットの一番上

に私が載っています。植樹

祭の時に中学生と共に穴を

掘っています。仕事をしてき

た証です。(^^) 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報  2014 年 9 月 16 日 （例会 2014-15 年度 第 11 回 / 通算 第 1119 回） 

 

- 4 - 

入口博美 会員︓新聞に

報道されていましたが、大相

撲に満員御礼の札が掛か

り、市に 100 万円の寄付を

することが出来ました。これも

皆さんのご協⼒のおかげで

す。有難うございました。 

田口 廣 会員︓ロータリーデーで委員会費そして有志

からいただいたお⾦で収⽀決

算しました。子供達の弁当

代、出演者の⾞代全てひっ

くるめて 3,500 円余りました

のでニコニコします。本当に

有志の⽅のご協⼒がありまし

て何とか出来ました。ありがとうございました。ちなみに関

根さんに伺ったところ、イベントを⾏うのにイオンで約 15万

円、ちとせモールで約 5万円掛かるそうです。 

今井章夫 会員︓今⽇は結婚記念⽇です♡23 歳で

結婚して 44年経ちました。も

う一つは私共のお寺の真光

寺が報恩講をやっていました

のでニコニコします。 

─ 結婚記念⽇おめでとうご

ざいます♪ 

松坂敏之 会員︓岩沼 RC のメロン販売をお願いしてい

ましたが、24 セット販売する

事が出来ました。7 万 2 千

円の売り上げが出来ました。

これを発注します。商品が

届きましたら忘れずに私に代

⾦をください。⽴て替えてお

きますので宜しくお願いします。どうもありがとうございます

(^^) 

羽生有三 会員︓先週例会を⽋席しました。7 日に第

2 回ちゃんとのパークゴルフ

大会を開催しました。おかげ

さまで 200 名の方が参加し

ました。ちゃんとに会員の中

から沢山の協賛広告と当日

の景品をいただきました。千

歳市と恵庭市、両社会福祉協議会に合わせて 80万円

の寄付をすることが出来ました。来年はもっと集めて 100

万円ぐらい寄付したいと考えています。これが限度かなと

思います。うちの会社も皆さんの支援のおかげで細々とや

っています。こういうチャリティーは大事だと思いますので一

生懸命仕事しています。今後とも宜しくお願いします。有

難うございます。 

白木松敏 会員︓ロータリーデーの御礼を申し上げます。

ご協⼒いただきまして有難う

ございました。当日参加出

来なかった会員からの多額

のご寄付をいただき有難うご

ざいました。また来年 5 月の

植樹祭に向けて、松坂社会

奉仕委員⻑との打ち合わせでわざわざ渡辺さんが来て下

さいました。本当に感謝申し上げます。 

本日のニコニコ BOX 合計額 34,500 円 

今年度 累計額 211,516 円 
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 次回例会案内  

プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

次回 9 月 23 日は秋分の

日で祝日のため休会です。

次々回 30 日、通常例会

はプログラム委員会が担当

させていただきます。今年の

4 月に新たに新設された千

歳市役所観光スポーツ部から課⻑さんをお招きして千歳

の今後の観光について卓話をしていただきます。乞うご期

待です。定例会場、開会点鐘 12 時 30 分です。宜しく

お願いします。 

 

 閉会のあいさつ  

会⻑エレクト 尾本 眞二 

ご無沙汰しています。3 回ほど例会を休んでいて⽩⽊会

⻑、皆さん申し訳ありません。今⽇は岩沼ロータリークラブ

から渡辺さんにわざわざ来ていただき本当に有難うござい

ます。8月15日、ようやく大相撲千歳場所が終わり、10

日間佐ノ山親方が私の家に泊まり小さくなって過ごしてい

ました。いろいろな疲労もあり、なかなか例会に出られなか

ったという言い訳をしながら、今日久しぶりにロータリーのメ

ンバーを⾒た時に活気があって素晴らしいクラブだなと改

めて思いました。これからもロータリー活動を頑張っていた

だくために皆様のご健勝とご健康を祈念しまして閉会の挨

拶といたします。有難うございました。 

 

 SCHEDULE  

 

9 
月 

新世代のための月間 ■秋の交通安全運動「セーフティコー

ル」 

30 日 
通常例会「卓話 千歳観光の未来について 講師/千歳
市観光スポーツ部係⻑ 片山 学様 ] [担当/プログラム
委員会(髙木委員⻑、尾本副委員⻑)] 

10 
月 

職業奉仕･米山月間 ■次年度理事⽴候補⼿続き 

7 日 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局 

14 日 
通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清⽔担当副委員⻑)] 

21 日 
移動親睦夜間例会 「ベルクラシック リアン][担当/親
睦活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

28 日 
通常例会「未定] [担当/SAA(笹⾕委員⻑、今井副委
員⻑)] 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■創⽴記念 in 支笏湖 ■次年度

理事指名委員会選出 

4 日 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局 

11 日 
通常例会「奨学⽣を迎えて] [担当/地区奨学⾦委員会
(⿑藤委員⻑)] 

18 日 
親睦夜間例会 「創⽴記念 in 支笏湖][担当/親睦
活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

25 日 通常例会「未定] [担当/会⻑エレクト] 

12 
月 

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名・任命 ■ク

リスマス家族会 

2 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例会）」
[担当/理事会] 
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局 

9 日 
通常例会「会員増強] [担当/会員増強委員会(羽生委
員⻑、佐々⽊副委員⻑)] 

16 日 
親睦夜間例会（千歳ローターアクトクラブ合同例会） 「クリス
マス家族会][担当/親睦活動委員会(関根委員⻑、井
上副委員⻑)]※会員ご家族出席例会 

23 日 休会（法定休日:天皇誕生日） 
30 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

1 
月 

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告 

6 日 
親睦夜間例会 「新年交礼会][担当/親睦活動委員
会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

13 日 
通常例会「未定] [担当/プログラム委員会(髙木委員
⻑、尾本副委員⻑)] 

20 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

27 日 
通常例会「未定] [担当/クラブ研修、新会員研修委員
会(岩下委員⻑、彦坂副委員⻑)] 


